
ISTITUTO COMPRENSIVO DI TRICHIANA 

ESTRATTO DEL VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

DELIBERA N. 4 DEL 29/05/2020 

 
Il giorno 29 del mese di maggio 2020 alle ore 18.00 si riunisce in collegamento virtuale Google-
meet (secondo la normativa vigente rispetto all’emergenza sanitaria COVID-19) il Consiglio di 
Istituto dell’Istituto Comprensivo di Trichiana - Limana, in seguito a convocazione, nota 
prot.n.1432 del 25/05/2020  
 
Per trattare i seguenti punti all’o.d.g.: 
 

omissis 
 

5. Contributo volontario a.s. 2020/2021 – richiesta sospensione pagamento 
 

omissis 
 
Risultano presenti i seguenti membri del Consiglio di Istituto desumibili dalla seguente tabella: 
 

Componente Nome e Cognome Presente  Assente note 

Presidente Tamara Rosset x   

Dirigente Raffaella Fonte X   

Docente Alessia Cerentin x  Funzioni di segretario 

Docente Antonio Tait X   

Docente Roberta Saponi X   

Docente Lucia Dal Cin x   

Docente Antonio Gasperin X   

Docente  Gloria Isma X   

Docente Mariangela Rossa x   

Docente Antonella Cassinadri x   

ATA Massimiliano Irmici  x Assente giustificato 

Genitore Mara Bianchet x   

Genitore Rita Reolon x   

Genitore Claudia Ranon x   

Genitore Barbara Pasa x   

Genitore Marco Gusato x   

Genitore Christian Riposi  x Assente giustificato 

 
 
Partecipa alla seduta la Sig.ra Sara De Biasio DSGA dell’Istituto. 
 
Presenzia la riunione la Presidente Tamara Rosset e funge da segretaria verbalizzante la docente 
Alessia Cerentin. 
 
La Presidente riscontrata la validità della seduta espone gli argomenti posti all’o.d.g. 
 

omissis 
 

5. Contributo volontario a.s. 2020/2021 – richiesta sospensione pagamento 



 
La Dirigente informa che è pervenuta una lettera di richiesta alla DS e alla Presidente del Consiglio 
di Istituto da parte dei Rappresentanti della classe terza e quarta della Scuola Primaria di 
Sant’Antonio Tortal, nelle persone dei Sigg. Gianpietro Dal Mas e Giuliano Dal Magro. Tale lettera 
viene letta dalla Dirigente e allegata al presente verbale (allegato n. 1). 
 
La DSGA ricorda che il premio assicurativo potrebbe variare in base all’Assicurazione e al premio. 
 
La Presidente chiede se il contenuto è relativo solo alle Scuole di Trichiana o anche di Limana. 
Dichiara, inoltre di essere favorevole al contenuto della lettera. 
 
La Dirigente risponde che la Scuola Primaria di Limana non ha ancora versato la quota relativa 
all’anno scolastico in corso. 
 
La DSGA conferma quanto sopra citato dalla Dirigente. 
 
La Docente Antonella Cassinadri interviene per spiegare cosa successo alla Primaria di Limana, 
una collega/genitore, doveva raccogliere e versare tra fine gennaio e a inizio febbraio dovevamo 
farlo, ma è stato bloccato tutto causa COVID-19. La Primaria non ha dunque versato per questioni 
tecniche.  
 
La DSGA conferma che è stato un problema tecnico/burocratico e quindi è stata richiesta la quota 
ma non è stata ritirata la quota. 
 
Il Docente Antonio Tait sostiene che alla luce di questa delibera la Scuola non avrà il contributo 
per il prossimo anno scolastico, pertanto la Scuola non può permettersi di perdere tali contributi. 
Alla luce di questo propone di aderire alla Piattaforma “Amazon per la scuola”. 
 
La Docente Mariangela Rossa afferma che la Primaria di Trichiana ha raccolto e versato le quote 
previste per l’anno scolastico in corso, ma è ancora in sospeso la quota di contributo di quest’ 
anno, del 2018-2019 e del 2017-2018. Alla Primaria di Trichiana non è più stato comunicato di 
quanti soldi ci sono a disposizione. Chiede per il prossimo anno di poterli usare. 
 
La Dirigente risponde alla Docente Rossa che appena si sapranno le quote potranno certamente 
usufruirne.  
 
La Docente Antonella Cassinadri informa che anche per quanto riguarda i contributi per gli anni 
scolastici 2017-2018, 2018-2019, 2019-2020 la Scuola Primaria di Limana non ha usato in parte i 
contributi e per quanto riguarda la “piscina” sono stati utilizzati altri fondi e chiede di poterli usare 
nel prossimo anno scolastico. 
 
La Dirigente risponde alla Docente Cassinadri che appena si sapranno le quote potranno 
certamente usufruirne.  
 
Il Consiglio di Istituto con voti unanimi favorevoli delibera che la richiesta di contributo volontario 
venga sospesa per l’anno scolastico 2020-2021 e che venga pagata solo la quota relativa all’ 
assicurazione e al libretto scolastico. (Delibera n. 4 del 29/05/2020) 
 

omissis 



Esaurita la discussione dei punti posti all’ordine del giorno la riunione si conclude alle ore 20.30. 
 
 
 
L’insegnante verbalizzatrice     La Presidente del Consiglio di Istituto 
     F.to Alessia Cerentin       F.to Tamara Rosset 


